



El CEO de Europcar, presidente de Exceltur

El consejero delegado de Europcar España, José María González Álvarez (en la foto), ha sido nombrado nuevo presidente de la patronal turística Exceltur, en sustitución de Amancio López, presidente de Hotusa. Así lo decidió ayer la asamblea general de socios de Exceltur dentro del proceso de renovación periódica de su presidencia. González Álvarez es además director general mundial de la marca InterRent y miembro del comité ejecutivo de Europcar Group. Amancio López será, por su parte, el nuevo presidente de la Alianza para la Excelencia Turística.